



---

## **Rosa Zarza (Garrigues): «Hoy en día es muy habitual asistir a una realidad en la que las capas más altas están lideradas por mujeres»**

La abogacía no es ajena a las dinámicas sociales. Por ello, y ahora más que nunca, nosotros los letrados y el resto de la sociedad estamos interesados en conocer cuál es la situación actual de la mujer dentro de la abogacía.

Preguntamos a **Rosa Zarza**, socia responsable del departamento de Derecho Laboral de [Garrigues](#), firma en la que ha desarrollado su carrera profesional desde 1990. Está especializada en Derecho Laboral y de la Seguridad Social, fundamentalmente en aspectos estratégicos en el ámbito jurídico laboral y de los Recursos Humanos.



Rosa Zarza, responsable de Derecho Laboral en Garrigues

**P.- ¿Cómo has visto la evolución de la mujer abogada en el sector legal desde que comenzaste tu carrera profesional?**

R.- En mi opinión la evolución ha sido muy positiva, han cambiado mucho las circunstancias y los entornos. En mis inicios los abogados de más categoría en los despachos siempre eran hombres y lo mismo pasaba con los responsables de las asesorías jurídicas. **Hoy en día es muy habitu ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |